
 
 

Asamblea extraordinaria del 16 de junio de 2023 
 

Siendo las 19:30 de la tarde comienza la asamblea de Podemos Alcorcón. La 
asistencia a la misma es de 19 personas con una conexión remota por zoom. 

 
Los puntos que se tratan son los detallados a continuación: 

 
• Lectura y aprobación del acta 
• Información sobre situación del gobierno municipal 
• Situación de Podemos Alcorcón 
• Propuestas y preguntas 

 
Comienza la asamblea dando la secretaria general, Raquel Rodríguez Tercero, la 
bienvenida a los y las presentes y agradeciendo la asistencia a esta asamblea. 

 
• Primer punto: 

 
Raquel da lectura al acta de la asamblea anterior siendo aprobada por 
unanimidad. 
 

• Segundo punto: 
 

Rafa nos explica como se ha desarrollado el proceso de negociación del nuevo      
gobierno municipal durante la última semana en el que se ha defendido la 
propuesta de Ganar por obtener un peso acorde a la representatividad que le da 
su resultado electoral. 
 
Raquel agradece el trabajo, el esfuerzo y la actitud de la comisión negociadora.  
Jesús explica el proceso de negociación y los acuerdos alcanzados calificándolo 
como de excelente: 



Participación de los partidos de gobierno en la comisión 2030 en el área de 
Urbanismo.  
Esmasa, Desarrollo Económico, Inversión y Patrimonio.  
Concejalía de Seguridad 
Concejalía de Cultura, Festejos y Mayores.  
Imepe. 
Raquel expone nuestro objetivo de trabajar en concejalías en las que poder aportar 
nuestro talento para llevar a cabo nuestras propuestas políticas de proximidad y 
participación vecinal.  
Raúl afirma que este acuerdo de gobierno mejora el de los últimos 4 años y plantea 
buenos augurios para esta nueva legislatura. En su análisis de los resultados 
electorales de Alcorcón refleja el contraste del peor resultado del PSOE de la zona 
suroeste siendo el resultado obtenido por nuestro espacio político el mejor de todo 
Madrid. 
Dani coincide en señalar el buen acuerdo de gobierno alcanzado resaltando la 
necesidad de sacar adelante nuestras propuestas de vivienda realizadas en 
campaña.  
Pregunta por las relaciones con el nuevo actor en la composición del gobierno de 
coalición y por si habrá un acuerdo programático y un seguimiento de su 
cumplimiento. 
Raquel responde que en las políticas de vivienda habrá mesas de control y consenso 
de los partidos de la coalición.  
La relación con los partidos de la coalición de gobierno es cordial y constructiva.  
Y anuncia que habrá un acuerdo programático.  
Las concejalías delegadas a Más Alcorcón serán Salud y Mercados, Educación, 
Transición Ecológica y Bienestar Animal.  
 
Se procede a la votación del acuerdo de gobierno y se aprueba por unanimidad. 
 

• Tercer punto: 
 
Raquel expone que desde podemos se nos invita a prescindir de los locales de los 
diferentes círculos.  
Martha expresa la necesidad de mantener el local como punto de encuentro y 
vinculación de la militancia.  
Dani coincide en este planteamiento y confía en los criterios de organización y 
coordinación para obtener un vía de ingresos organizando actividades que permitan 
mantener el local.  
Fernando propone la idea de compartir el local con otras organizaciones.  
Pablo aclara que los estatutos de podemos solo permiten la financiación vía 
aportaciones por lo que la gestión económica del local no podemos realizarla desde 
el círculo. 
 
 
 
 
 
 



Raquel comenta la necesidad de tomar una decisión ya que habría que enviar un 
preaviso para dejar el local y recoge la propuesta de compartir el local para 
trasladársela a IU.  
Dani insiste en la idea de trazar un plan de viabilidad para el local.  
Rafa propone realizar desde nuestra sede actividades que sean de provecho para la 
ciudadanía. Raquel recoge las propuestas para estudiar las diferentes posibilidades. 

 

• Cuarto punto: 

 
Se realiza una consulta sobre el acuerdo alcanzado en Rivas y se da por finalizada la 
Asamblea. 

 

En Alcorcón, 16 de junio de 2023 

 


